

LA PRENSA MANABUÑA
28 de diciembre, 1979

Con su sangre abonó esta tierra

Aniversario de la muerte de un gran internacionalista

El 16 de enero se cumple el primer aniversario de la muerte del colega argentino, José Ramón Morales quien pereció combatiendo en el Frente Sur por la liberación de Nicaragua.

Morales era un exilado argentino que llegó a México y empezó a trabajar en el diario "Uno Más Uno" y más tarde se enroló en las filas del Frente Sandinista y vino a pelear por la libertad de nuestra patria.

Morales fue un gran militante de izquierda y de milagro se salvó de los gorilas que gobiernan en la Argentina. Fue capturado en Buenos Aires, junto con su padre, su hermana y su mujer Graciela de González en 1977 acusados de "subversivos".

En un descuido de sus vigilantes, Morales y su mujer lograron escapar desnudos de las terribles celdas de torturas donde permanecían incomunicados.

No pudieron rescatar a su padre y hermano al ser descubiertos por otros centinelas que los persiguieron a balazos. El y su mujer lograron salir de la Argentina y se radicaron en México. Desde esa época no volvieron a saber de sus familiares detenidos.

Estando en México a me-

las filas del FSLN y vino peleando en la Escuadra Ramón Raudales y pereció en combate el 16 de enero de 1979.

Una tropa de la genocida guardia somocista lo cortó en pedazos y lo colgaron de un árbol, según relataron más tarde sus compañeros combatientes del Frente Sur que lo descubrieron. El era bajo, gordito y de bigotes. Su nombre de combate era "Santiago". Su esposa vino a Nicaragua para solicitar el rescate de sus restos.

Otro de los combatientes de la brigada internacional que pereció en combate en el Frente Sur, fue un obrero ferroviario y militante izquierdista del Uruguay conocido como Hugo. Cayó el 17 de Julio cerca de El Naranjo.